

**Avis important**

**RÈGLEMENT SANITAIRE  
INTERNATIONAL**

L'Etat Membre dont le nom suit s'ajoute à ceux de la catégorie *a*), figurant à la page 403 du *R.E.H. N° 251* du 18 octobre; à la page 436 du *R.E.H. N° 255* du 15 novembre; à la page 453 du *R.E.H. N° 257* du 29 novembre; à la page 477 du *R.E.H. N° 260* du 20 décembre 1951 et à la page 21 du *R.E.H. N° 264* du 17 janvier 1952, qui ont déclaré accepter les annexes 2, 3 et 4 (certificats de vaccination contre le choléra, la fièvre jaune et la variole) du Règlement Sanitaire International :

Argentine (notification du 17 janvier 1952).

**Important Notice**

**INTERNATIONAL SANITARY  
REGULATIONS**

The following Member State additional to those published in Category (*a*) on page 403, *R.E.H. No. 251* of 18 October, page 436, *R.E.H. No. 255* of 15 November, page 453, *R.E.H. No. 257* of 29 November, page 477, *R.E.H. No. 260* of 20 December 1951 and page 21, *R.E.H. No. 264* of 17 January 1952, has made a declaration accepting Appendices 2, 3 and 4 (*viz.* Certificate of Vaccination against Cholera, Yellow Fever and Smallpox) of the International Sanitary Regulations :

Argentina (date of notification 17 January 1952).